
IMPIANTO BAYA VERDE, tra mare
e pista ciclabile
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Fossacesia Marina, pubblicato bando per la riqualificazione

Fossacesia, 10 dicembre 2022. Un’area di 8.960 mq unica per
ampiezza e dimensioni presente lungo i 40 chilometri della Via
Verde della Costa dei Trabocchi, da Ortona a Vasto. Queste le
caratteristiche di Baya Verde, l’area comunale che si trova a
Fossacesia Marina, che per la sua posizione in una località
che sta conoscendo negli ultimi anni un’importante crescita
turistica, è un’opportunità unica. Per la riqualificazione di
Baya Verde è stata indetta una gara ad evidenza pubblica ed a
procedura aperta per l’affidamento in concessione, ai sensi di
legge, con la formula di finanza di progetto partenariato
pubblico/privato.  Il  progetto  di  fattibilità  è  stato
predisposto dalla società abruzzese STP Consulting S.r.l. e
curato  nei  particolari  dall’Ufficio  Tecnico  del  Comune  di
Fossacesia,  che  ha  fatto  suoi  gli  indirizzi
dell’Amministrazione  Comunale.  Per  la  sua  conformazione
l’impianto si presta alla realizzazione di un centro sportivo,
culturale e turistico, attraverso una serie di strutture e di
attività coordinate tra loro.

Per anni l’area è stata data in concessione temporanea, ma
questa soluzione ha presentato delle difficoltà perché non
offriva quella necessaria continuità al suo reale sviluppo con
il risultato che oggi l’intero impianto è da ristrutturare. Il
Consiglio comunale, in una seduta del maggio scorso, ha quindi
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valutato  altre  soluzioni,  individuando  come  quella  più
percorribile il progetto di finanza in partenariato pubblico e
privato. L’obiettivo è chiaro: trovare investitori che siano
in grado di sviluppare iniziative mirate, che includano quelle
ludico motorie, percorsi di avviamento sportivo per i più
piccoli, attività per bambini e adolescenti, per le famiglie e
servizi al turismo. Il nucleo sportivo, la cui estensione è
pari a 8.960 mq, costeggia direttamente per  200 metri circa
la via Verde della Costa dei Trabocchi e dall’altra parte il
Lungomare e la spiaggia di Fossacesia Marina.

L’avviso di gara è stato pubblicato su piattaforma di e-proc.
S.TEL.LA.  https://stella.regione.lazio.it/Portale/,  sul  sito
istituzionale  della  Stazione  Appaltante,  accessibile
all’indirizzo www.aric.it sezione “Amministrazione trasparente
– bandi di gara e contratti”.

L’Aric è l’Agenzia regionale di informatica e committenza che
svolge il compito di soggetto aggregante della Regione Abruzzo
per  tutte  le  gare  regionali.  L’importo  complessivo
dell’appalto  ammonta  a  €  2.678.191,00.  Gli  interessati
dovranno avvalersi di tecnici qualificati. Le offerte dovranno
pervenire  entro  le  ore  12  del  prossimo  26  gennaio  2023.
Responsabile del progetto è il dirigente Aric, dr. Sandro
Luigi Giuliano. Responsabile del procedimento comunale, l’ing.
Alessandra Ferrante, che dirige il Settore Lavori Pubblici.

“Da  parte  nostra  c’è  la  massima  apertura  verso  chi  ha
intenzione  di  investire  e  dare  sviluppo  alle  attività
sportive, ricreative e turistiche che si possono realizzare a
Baya Verde – precisa il sindaco Enrico Di Giuseppantonio -. La
struttura, tra l’altro, ha una importante posizione strategica
vuoi per la sua vicinanza alla pista ciclopedonale di cui,
come presidente della Provincia di Chieti sono stato tra i
fautori, vuoi anche perché è in prossimità allo svincolo della
Fondovalle  Sangro  e  della  stazione  ferroviaria  Fossacesia-
Torino di Sangro e con un’ampia spiaggia, con un mare da anni
premiato con la Bandiera Blu della FEE. Ha nelle sue adiacenze



3785  mq  di  parcheggi  e  altri  1992  metri  quadri  sono  a
disposizione  per  altri  spazi  sosta  auto”.

Dinanzi a Baya Verde è prevista la grande partenza del Giro
d’Italia 2023.

SOCCORSI  dalla  Guardia
Costiera
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Due velisti a Roseto degli Abruzzi

Roseto degli Abruzzi, 10 dicembre 2022. Si è conclusa nel
migliore  dei  modi  la  disavventura  di  due  velisti  rimasti
incagliati  nel  corso  della  mattinata  odierna  con  la  loro
unità, nei pressi del pontile di Roseto degli Abruzzi.

I due diportisti non riuscendo a navigare in sicurezza, nel
tentativo  di  avvicinarsi  alla  costa  per  ormeggiarsi  al
pontile, urtavano le barriere frangiflutti ed in procinto di
affondare contattavano il numero per le emergenze in mare, il
1530, della Guardia Costiera.

Immediata la risposta dell’organizzazione SAR, con la Sala
Operativa della Direzione marittima di Pescara che disponeva
l’invio della motovedetta CP 884 dell’Ufficio Circondariale
marittimo  di  Giulianova  ed  il  contestuale  intervento  di

https://www.abruzzopopolare.com/2022/12/10/soccorsi-dalla-guardia-costiera/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/12/10/soccorsi-dalla-guardia-costiera/


personale  dell’Ufficio  Locale  marittimo  di  Roseto  degli
Abruzzi da terra, per soccorrere ed assistere i malcapitati
che non necessitavano dell’intervento di personale medico.

Il natante a vela di circa 10 metri di lunghezza riportava
danni all’albero ed allo scafo ma fortunatamente, nonostante
la forte risacca, l’unità veniva assicurata al pontile ed i
due malcapitati guadagnavano terra incolumi.

I militari della Capitaneria di Porto, accertata l’assenza di
possibile inquinamento marino per la collisione dell’unità con
gli scogli affioranti, presidiavano l’area nel corso delle
operazioni  di  recupero  del  natante  che  dopo  alcune  ore,
tramite l’ausilio di una gru, veniva riportato a terra in
condizioni di sicurezza.

Il Direttore Marittimo in sede vacante Capitano di Vascello
Marcello  Luigi  NOTARO,  considerata  la  burrasca  in  atto,
sconsiglia  ai  diportisti  di  intraprendere  o  proseguire  la
navigazione e, ad ogni buon fine, dirama il bollettino meteo
attualmente in vigore.

PREMIATI A NATALE dal Comune
di Paglieta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Indetto  un  concorso  riservato  ai  commercianti  e  ai  suoi
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clienti

Paglieta, 10 dicembre 2022.  Premiati a Natale: è il Concorso
indetto dall’Amministrazione comunale di Paglieta in occasione
delle  festività  natalizie.  L’iniziativa,  fortemente  voluta
dall’assessore alle attività produttive, Debora Chiavaro, e
sostenuta dal sindaco,  avv. Ernesto Graziani, è partita l’8
dicembre scorso, e coinvolge i commercianti del comune di
Paglieta e la loro affezionata clientela che durante la durata
del  concorso,  quindi  dall’8  dicembre  all’8  gennaio  2023,
saranno impegnati a vendere,  gli operatori commerciali, e ad
acquistare, i clienti.

Quest’ultimi,  dal  momento  delle  compere  presso  i  negozi
aderenti all’iniziativa, dovranno conservare gli scontrini e
le ricevute fiscali rilasciati dagli esercenti, come stabilito
dal regolamento del concorso. Si avrà tempo, quindi un mese,
per accumulare tutti i documenti fiscali, e nei giorni 11, 12
e 13 gennaio, con il valore di 50 euro cumulativi, si riceverà
un numero che consentirà di partecipare all’estrazione finale
di

ricchi premi, prevista per domenica 15 gennaio. «L’attività
imprenditoriale», dichiara il sindaco Graziani, «è il fulcro
dello  sviluppo  economico  che  caratterizza  un  territorio,
dobbiamo incentivare il commercio nel nostro paese, aiutare i
commercianti che faticano non poco per aprire ogni mattina la
serranda della propria bottega: a Natale, e sempre, recatevi a
fare  gli  acquisti,  scegliere  un  regalo,  nei  tanti  punti
vendita dei negozi che propongono prodotti  caserecci  ed
articoli originali e ricercati.

Non lasciamola sola a Natale e, soprattutto nei giorni futuri,
perché la categoria dei commercianti deve essere salvaguardata
e non dobbiamo assistere alla sua morte, ma ad un rilancio del
commercio  al  dettaglio  e  dell’artigianato.  Abbiamo  chiesto
tanti  sacrifici  ai  negozianti,  ora  dobbiamo  essere  noi  a
sostenere la ripresa, nel nostro piccolo; la parte più grande



spetta al governo».

C’è anche una singolare iniziativa riservata alle attività che
operano sul territorio di Paglieta. L’Amministrazione comunale
ha  donato,  nei  giorni  scorsi,   a  ciascun  titolare  di  un
esercizio pubblico del paese,  il cui numero è di 80, un
simpatico  albero  di  Natale  realizzato  con  i  palloncini
rigorosamente in verde smeraldo, il colore della speranza:
l’alberello   è  andato  ad  abbellire  ciascun  locale  dei  
titolari che lo hanno ricevuto; un simbolo natalizio  che sia
di buon auspicio per tutti  i commercianti, ai quali il Comune
di Paglieta, con un  piccolo dono, ha voluto dimostrare la sua
gratitudine e vicinanza, per ieri, per oggi e per il futuro.

La  presidente  della  Confcommercio  di  Chieti,  la  dott.ssa
Marisa Tiberio, appresa della proposta attuata dal sindaco di
Paglieta, avv. Ernesto Graziani,   afferma. «L’iniziativa di
Paglieta è apprezzabile. In un momento così difficile per il
commercio di vicinato, alle prese con le bollette, il rincaro
delle materie prime, la concorrenza delle piattaforme on line
e  la  contrazione  dei  consumi  ,  iniziative  di  questo  tipo
aiutano gli “acquisti sotto casa” e tutelano i negozi fisici
che sono presidio di decoro e sicurezza della città».

FESTEGGIATI  nel  parco  della
libertà
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022
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I nuovi nati con la donazione degli alberi

Fossacesia,  4  dicembre  2022.   Ludovica  Bucciante,  Angela
Bussoli, Marta Caporale, Irene Caravaggio, Roberta Caravaggio,
Vittoria Casturà, Lucrezia D’Amario, Luna Di Nardo, Noemi Di
Stefano, Laura Elogbamen, Gabriella Neve La Rocca, Lorenza
Marchetti, Greta Marrone, Lucrezia Marrone, Carolina Nicolò,
Isabelle Rotondo, Alisia Spoltore, Osamuyi Matthew Avenbuan,
Tommaso Caravaggio, Davide Casciato, Leonardo Cibelli, Simone
Colanero, Paolo Hermes D’Alessandro, Tommaso Di Piero, Mattia
Di Pretoso, Giole Melizzi, Giovanni Moretto, Federico Nardone,
Bryan  Omosigho,  Samuel  Paione,  Diego  Primomo,   Lorenzo
Scaglione,  Emanuele  Tamburrini,  Francesco  Toscano,  Manuel
Vittorioso, Pier Carmine Vizzarri.

Questi i nomi delle 17 bambine e dei 19 bambini nati tra
novembre 2021 e lo stesso mese del 2022 a Fossacesia, ai quali
l’Amministrazione Comunale, come da tradizione, ha donato un
albero di rovella e un attestato per ogni nuovo nato per
salutare  il  loro  arrivo  nella  comunità  fossacesiana.  La
cerimonia si è svolta nel Parco della Libertà e a causa delle
condizioni atmosferiche, non ha visto la presenza di tutti i
36  nuovi  nati  e  dei  loro  genitori.  Nell’occasione,  come
avvenuto negli anni passati, nel parco è stato piantato un
albero.

La consegna delle piantine è stata presenziata dal Sindaco,
Enrico Di Giuseppantonio, dagli assessori Maura Sgrignuoli e
Giovanni  Finoro,  dal  consigliere  comunale  delegato  alle
Politiche per lo Sviluppo sostenibile dell’Ambiente, Umberto
Petrosemolo, e da Mariella Arrizza, capogruppo del gruppo 
consiliare Alternativa Civica per Fossacesia.



“Le Amministrazioni da me guidate sono state sempre impegnate
su un percorso che testimonia quanto ci stiano a cuore la
tutela ambientale e le pratiche virtuose e sostenibili: è un
dovere che abbiamo anche nei confronti delle nuove generazioni
e al contempo vuole essere un messaggio rivolto alle famiglie
affinché  possano  creare  insieme  ai  loro  figli  un  legame
diretto con la natura che le circonda”.

PRESENTATA LA NUOVA STAZIONE
di  inanellamento  e
monitoraggio sanitario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Le  attività  indagano  il  ruolo  epidemiologico  dell’avifauna
stanziale e migratrice per prevenire la diffusione di patogeni
rilevanti per la salute pubblica

Torino  di  Sangro,  26  novembre  2022.  È  stata  inaugurata  e
presentata agli organi di informazione la Nuova Stazione di
Inanellamento  e  Monitoraggio  Sanitario  realizzata  nella
Riserva  Naturale  Regionale  Lecceta,  gestita  da  Legambiente
Abruzzo,  grazie  a  un  accordo  sottoscritto  dall’IZS
dell’Abruzzo e del Molise e il Comune di Torino di Sangro.

È  una  delle  circa  60  Stazioni  della  rete  di  monitoraggio
dell’avifauna  italiana  del  progetto  MonITRing,  coordinato
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dall’Istituto  Superiore  per  la  Protezione  e  la  Ricerca
Ambientale (ISPRA). La localizzazione nella Foce del Fiume
Sangro e sulla costa adriatica fa assumere alla Stazione di
Torino di Sangro una rilevanza strategica, poiché si trova
all’interno di una rotta centrale per la migrazione degli
uccelli.

Anche per questo motivo il Sindaco, Nino Di Fonso, ha espresso
la soddisfazione dell’Amministrazione comunale e dell’intera
comunità cittadina: “La Stazione di inanellamento, nata dalla
sinergica collaborazione tra il Comune di Torino di Sangro e
l’Istituto  Zooprofilattico  di  Teramo,  costituisce
un’importante risorsa per la nostra Lecceta. Un progetto che
sorge con l’intento di valorizzare la correlazione tra il
territorio e la comunità scientifica, sensibilizzando al tema
dell’educazione  ambientale,  anche  attraverso  lo  studio  dei
fenomeni  migratori,  strettamente  connessi  ad  un  argomento
fortemente attuale come quello dei cambiamenti climatici”.

Approfondire la conoscenza delle variazioni stagionali delle
comunità ornitiche che frequentano la Riserva è funzionale a
ridisegnare  una  politica  di  conservazione  e  gestione
dell’avifauna in un’ottica di crescente attenzione alla green
economy.  Le  attività  di  inanellamento  a  scopo  scientifico
servono a studiare la biologia, l’ecologia, il comportamento e
gli  spostamenti  degli  uccelli  e,  inoltre,  offrono
un’importante  occasione  per  investigare  il  ruolo
epidemiologico che l’avifauna stanziale e migratrice riveste
nella trasmissione e diffusione di patogeni zoonotici – ovvero
trasmissibili dagli animali all’uomo – rilevanti per la salute
pubblica.

Il  biologo  Franco  Recchia,  responsabile  delle  attività  di
inanellamento, ha specificato che, “da maggio a novembre sono
stati catturati 250 uccelli appartenenti a 27 specie diverse.
L’attività  di  inanellamento  è  coordinata  sul  territorio
nazionale da ISPRA. A fine anno i dati delle catture vengono
inviati  all’IZS  di  Teramo.  Bisogna  precisare  che  dopo



l’applicazione dell’anello identificativo gli uccelli vengono
immediatamente liberati”.

In qualità di Centro di Referenza Nazionale per lo studio
delle malattie esotiche degli animali, l’IZS dell’Abruzzo e
del Molise nel progetto si occupa di svolgere attività di
sorveglianza sanitaria e studiare gli aspetti epidemiologici
dell’avifauna  presente  nella  Riserva  Naturale  Regionale
Lecceta.  In  particolare,  essendo  noto  il  ruolo  che  molte
specie di migratori rivestono nell’introduzione dei virus West
Nile  e  Usutu,  che  sono  arbovirus  zoonotici  trasmessi  da
zanzare, le attività di sorveglianza condotte sugli uccelli
migratori durante le fasi di cattura e inanellamento hanno
previsto la raccolta di penne e piume per la ricerca di questi
arbovirus e di ectoparassiti quali zecche, con lo scopo di
identificarne la specie monitorando l’eventuale introduzione
di  specie  alloctone  e  ricercare  patogeni  direttamente  dai
parassiti.

Il Direttore Generale dell’IZS di Teramo, Nicola D’Alterio, in
primis ha sottolineato la natura del progetto che rappresenta
“un modello virtuoso di gestione sanitaria e ambientale in
ottica  One  Health,  che  coniuga  alla  salute  umana  e  degli
animali gli aspetti ecologico/naturalistici alla base delle
attività di inanellamento”, per poi entrare nel merito delle
attività  finora  svolte:  “Abbiamo  esaminato  penne  e  piume
provenienti da 84 esemplari, 25 pool di insetti e due uccelli
rinvenuti  morti  all’interno  della  Lecceta.  Dalle  attività
diagnostiche è stata riscontrata positività al virus Usutu in
due esemplari (un merlo e un pettirosso) sottoposti a cattura
e inanellamento. Si tratta della prima segnalazione in Abruzzo
di questo virus negli uccelli che, va ricordato, può essere
causa di patologie neurologiche nell’uomo: tanto che nel 2017
il virus Usutu è stato incluso nelle attività di sorveglianza
previste  per  il  virus  della  West  Nile  Disease  per
l’individuazione  precoce  della  circolazione  virale  e
l’attuazione  di  misure  atte  a  ridurre  il  rischio  di



trasmissione. I primi risultati – ha concluso il DG D’Alterio
–  dimostrano  l’efficacia  del  sistema  di  monitoraggio  nel
rilevare  la  presenza  di  circolazione  virale  nell’avifauna
sottoposta  a  indagine,  di  certo  andremo  avanti  in  questo
progetto a tutela della salute dell’uomo, degli animali e
dell’ambiente”.

All’incontro ha preso parte anche il Presidente di Legambiente
Abruzzo, Giuseppe Di Marco, che ospita la Nuova Stazione di
Inanellamento  e  Monitoraggio  Sanitario  all’interno  della
Riserva Naturale Regionale Lecceta: “Si tratta di un progetto
importante dal punto di vista scientifico perché ci permette
di accrescere il valore della tutela ambientale in un momento
di emergenza climatica e rafforza il lavoro complessivo che la
Riserva  regionale  di  Torino  di  Sangro  ha  messo  in  campo
nonostante la pandemia che stiamo attraversando”.

FABIO  CARAVAGGIO
all’assemblea nazionale ANCI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Il sindaco relatore nella seconda giornata

Rocca San Giovanni, 24 novembre 2022.  Il primo cittadino al
convegno sul progetto P.I.C.C.O.L.I., in rappresentanza dei
piccoli Comuni del Centro Italia
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Rocca San Giovanni (Ch), 24 novembre 2022 –  C’è anche Rocca
San Giovanni tra i comuni partecipanti alla XXXIX Assemblea
nazionale dell’ANCI, Associazione Nazionale Comuni Italiani,
che si sta svolgendo alla Fiera di Bergamo. A rappresentare il
borgo  medievale,  che  si  trova  nel  cuore  della  Costa  dei
Trabocchi, ci sono il sindaco Fabio Caravaggio, gli assessori
Erminio  Verì  e  Carmelita  Caravaggio,  il  presidente  del
consiglio  comunale  Alessandro  Romano  e  il  consigliere  Pio
Bozzelli.

Nella giornata di ieri è stato proprio il primo cittadino
Caravaggio a rappresentare i piccoli comuni del Centro Italia
e a intervenire in qualità di relatore al dibattito “Piccoli
Comuni: tra opportunità e sfide” durante il quale è stato
illustrato  il  progetto  P.I.C.C.O.L.I.  (Progetto  Piccoli
Comuni), destinato a rafforzare e a sostenere la gestione
amministrativa degli enti attraverso interventi di formazione
e affiancamento.

“È  stato  emozionante  per  me  aver  rappresentato,  ieri
pomeriggio, i piccoli comuni del Centro Italia, accanto a tre
realtà del Nord ed una del Sud  – racconta il sindaco –. Come
ente,  coadiuvati  dal  team  manager  Anci  Massimo  Staniscia,
abbiamo  deciso  di  cogliere  al  volo  l’opportunità  data
dall’iniziativa,  applicandola  al  settore  dei  tributi”.

Il progetto P.I.C.C.O.L.I., promosso dall’Anci, è rivolto ai
Comuni fino a 5mila abitanti; gli interventi di formazione e
affiancamento agli enti saranno tutorial, webinar, focus group
tematici, affiancamento specialistico, community di scambio e
circolazione delle informazioni.

“È un’idea davvero interessante – dice il primo cittadino –
attraverso la quale avviamo fattivamente l’internalizzazione
del servizio di accertamento tributario. Sarà un nuovo metodo
di lavoro che sostituirà l’intervento di soggetti esterni di
riscossione, alleggerendo la spesa che il Comune attualmente
sostiene per l’esternalizzazione del servizio e offrendo la



possibilità al contribuente di avere un dialogo diretto e
costante con l’ufficio comunale”.

“In  questo  modo  –  aggiunge  Fabio  Caravaggio  –  il  Comune
spenderà  decisamente  meno  e  il  contribuente  sarà
avvantaggiato, perché saprà quanto e quando pagare, limitando
al massimo future cartelle esattoriali. Non solo, con questo
modo  di  operare  invoglieremo  i  cittadini  ad  attuare  un
comportamento fiscale corretto, con un’azione non vessatoria
ma assolutamente collaborativa”.

L’assemblea nazionale dell’Anci, inoltre, è stata l’occasione
per gli amministratori di Rocca San Giovanni per raccontare e
condividere le peculiarità e le caratteristiche del borgo che
mira  ad  accrescere  la  presenza  di  turisti,  puntando
sull’indubbia  bellezza  naturalistica  della  costa  e  sulla
ricchezza storica e culturale del paese.

LA  TUTELA  DEL   BENESSERE
DEGLI  ANIMALI  e  la  loro
convivenza con i cittadini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Paglieta approva il regolamento comunale

Paglieta,19 novembre 2022. Il Consiglio comunale  di Paglieta,
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presieduto  dal  vicesindaco,  dott.  Antonio  Demattia,  in
sostituzione  del  primo  cittadino,  avv.  Ernesto  Graziani,
impossibilitato  a  partecipare  alla  riunione  per  problemi
personali, si è riunito  giovedì 17 novembre, alle ore 19:00,
nella  Sala  consiliare  del  Municipio  per  analizzare  ed
approvare i quattro punti inseriti nell’ordine del giorno. Il
4° argomento sul quale l’adunanza ha dovuto pronunciarsi, ha
riguardato  un  punto  molto  innovativo:  l’adozione  di  un
regolamento comunale per la tutela del benessere degli animali
e la loro convivenza con i cittadini, ”, parte integrante e
sostanziale  del  presente  atto,  che  si  compone  di  n.  35
articoli.

L’ordinamento che disciplina la necessità di instaurare sul
territorio comunale, una  corretta convivenza con la specie
umana,  per  tutelare  la  salute  pubblica  e  ambiente,  per
disciplinare la tutela delle condizioni di vita degli animali
da affezione, per promuovere l’educazione al loro rispetto, la
protezione  degli  stessi  contro  ogni  manifestazione  di
maltrattamenti e per prevenire e controllare i fenomeni di
abbandono e di randagismo,  è stato fortemente sostenuto dal
sindaco Graziani, che ha ritenuto necessario promuovere nel
sistema educativo dell’intera popolazione, e soprattutto in
quello rivolto all’infanzia, ai giovani, il rispetto degli
animali e il principio,  quindi, della corretta convivenza con
essi rispettoso dei reciproci diritti.

«L’obiettivo  su  citato»,  dichiara  il  sindaco   Ernesto
Graziani,  «potrà  essere  raggiunto  attraverso  una
regolamentazione  più  adeguata  ed  aggiornata  alle  normative
comunitarie, statali e regionali che disciplini la corretta
convivenza tra uomo e animale. Con l’approvazione del nuovo
regolamento comunale viene abrogata ogni disposizione comunale
adottata precedentemente in materia. Mi auguro che le  norme
vengano rispettate da tutti i cittadini, al fine di prevenire
e reprimere eventuali abusi a danno degli amici dell’uomo».

Nel  regolamento  approvato,  vengono  definite  non  solo  le



competenze del Comune,  tramite il settore di Polizia Locale,
ma anche gli obblighi dei detentori di animali e le loro
responsabilità; partendo dalla “necessità di istaurare: 1) un
corretto  rapporto  uomo  –  animale,  2)  tutelare  la  salute
pubblica  e  ambiente,  3)  disciplinare  la  tutela  delle
condizioni                di vita degli animali da affezione,
4) promuovere l’educazione al loro rispetto, la protezione
degli stessi contro ogni manifestazione di maltrattamenti, 5)
prevenire e controllare i fenomeni    di abbandono e di
randagismo”. Vengono  regolamentate tutte le casistiche,  dal
divieto di abbandono di animali, ai casi di avvelenamento,
all’obbligo di soccorso  e unitamente all’uso di adeguata  
cartellonistica;  come  agire  in  caso  di  smarrimento,
rinvenimento  e  affido.

Altro capitolo rilevante attiene il  regolamentato di  accesso
degli  animali  negli  esercizi  pubblici  e  commerciali,  nei
luoghi aperti al pubblico e sui mezzi di trasporto pubblico
con le relative dettagliate prescrizioni. Regolate anche Le
prescrizioni relative all’ingresso  ai giardini pubbliche e
aree verdi; viene definita la creazione di eventuali apposite
aree destinate ai cani; con riguardo agli animali di affezione
come i cani  , sono stabiliti i criteri minimi di attività
motoria, la dimensione minima richiesta dei recinti, l’uso del
guinzaglio e museruola, la raccolta da parte dei proprietari
delle deiezioni.

Capitoli  a parte dedicati  anche ad altre categorie quali:
gatti, volatili,  fauna selvatica e piccola fauna, e animali
acquatici.  Importante  evidenziare  l’apparato  sanzionatorio  
che  comporterà,  per  il  mancato  rispetto  delle  norme  del
regolamento di cui sopra e delle diverse casistiche,   il 
pagamento di  sanzione amministrative pari ad una somma che va
da euro 78 a euro 450.



OMBREGGI, PUBBLICATO IL BANDO
per le concessioni 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Sul  sito  istituzionale  del  Comune  di  Fossacesia
(fossacesia.org) è stato pubblicato il bando per il rilascio
di 13 concessioni demaniali marittime a carattere stagionale o
temporaneo per l’estate 2023.

Fossacesia,  15  novembre  2022.  Le  domande,  che  riguardano
esercizi per attività ricreative incluso ombreggi e/o messa a
disposizione  di  sedie  e  lettini  da  spiaggia,  dovranno
pervenire presso l’Ufficio Urbanistica e Demanio entro e non
oltre le ore 12 del 16 dicembre 2022. Gli interessati potranno
inoltrarle a mezzo servizio postale; oppure mediante consegna
a mano al protocollo generale del Comune, in plico sigillato e
controfirmato sui lembi di chiusura dal richiedente, indicante
oltre  all’intestazione  e  all’indirizzo  del  mittente,  la
seguente dicitura: “Contiene richiesta concessione demaniale
marittima a carattere stagionale o temporaneo senza diritto di
insistenza”; per via telematica al recapito PEC del Comune di
Fossacesia (comune@pec.fossacesia.org).

Le concessioni avranno la durata di una sola stagione balneare
anche  alla  luce  della  recente  sentenza  del  Tribunale
Amministrativo  Regionale  di  Pescara,  davanti  al  quale  il
Comune  di  Fossacesia  si  è  costituito  attraverso  l’avv.
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Alessandro  Di  Sciascio,  che  ha  confermato  il  metodo  di
trasparenza seguito, ovvero l’evidenza pubblica della gara che
annualmente viene esperita sulla base del regolamento comunale
vigente in materia di ombreggi stagionali.

È in via di conclusione il Piano Spiaggia, che ha subito
ulteriori  rallentamenti  sul  percorso  predisposto
dall’Amministrazione  Comunale  dalla  direttiva  Bolkestein,
dalla legge sulla concorrenza, dalla sentenza del Consiglio di
Stato,  dai  problemi  scaturiti  dall’erosione  costiera  e
inoltre,  per  tenere  conto  della  programmazione  in  materia
assunta dalla Regione Abruzzo.

IL  COMUNE  VALORIZZA  la
cittadinanza attiva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Incontri nelle contrade tra amministrazione e cittadini

Paglieta,  15  novembre  2022.  Continuano  gli  appuntamenti
previsti dal Comune di Paglieta e rivolti alla cittadinanza. È
stato fissato a domani,  mercoledì 16, con inizio  alle ore
19:00,   nella sala polivalente Sandro Pertini di Paglieta, 
il  secondo  degli  incontri  pubblici  organizzati
dall’Amministrazione comunale di Paglieta nelle contrade,  per
un confronto diretto con gli abitanti di tutte le aree del
paese.
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Il Sindaco, avv. Ernesto Graziani, Assessori e Consiglieri
comunali incontreranno i residenti per parlare dell’andamento
delle  attività   avviate  e  della  programmazione  di  quelle
future;  inoltre,  nell’occasione,   gli  amministratori
accoglieranno  le proposte formulate dagli abitanti  al fine
di migliorare dei servizi e, più in generale, la qualità della
vita nelle frazioni e nelle contrade. Il ciclo degli  incontri
pubblici è  partito il 27 ottobre scorso, con il primo degli
appuntamenti, molto partecipato,  che si

è  svolto  nelle  contrade  di:  Sant’Egidio,  Sinaglia,  Colle
Marino e Pedicagne.  È nelle intenzioni dell’Amministrazione
Graziani di promuovere una riunione con cadenza mensile,  con
gli abitanti di Paglieta; appuntamenti  in zone dislocate
nell’intero territorio comunale, così da  raggiungere tutti i
concittadini residenti nel paese. Nel corso delle assemblee,
il Sindaco, Assessori e Consiglieri, annoteranno le istanze e
le  segnalazioni  su  problematiche  e  tematiche  di  interesse
pubblico,  alle  quali  si  cercherà  di  fornire  risposte  e
soluzioni, in tempi brevi.

GIORNATA MONDIALE del Diabete
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Il comune di Fossacesia aderisce

Fossacesia, 13 novembre 2022. Il 14 novembre sarà la Giornata
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Mondiale  del  Diabete  e  Fossacesia  aderisce  all’evento
illuminando  di  blu  la  facciata  del  Comune,  colore  della
bandiera delle Nazioni Unite, scelto dalla dall’International
Diabetes  Federation  come  simbolo  della  Giornata,  per
contribuire all’evento e richiamare l’attenzione di tutti i
cittadini  su  una  malattia  molto  comune  che  non  dà  alcun
disturbo  e  per  questo  colpisce  senza  che  le  persone  lo
sappiano.  Fondamentale  è  capire  i  sintomi  con  i  quali  si
manifesta,  che  possono  essere  individuati  attraverso  la
prevenzione.

L’incidenza del diabete è in aumento in tutte le fasce di età
ed  è  importante  parlarne,  conoscere,  documentarsi.  
L’Amministrazione  Comunale  di  Fossacesia  ha  quindi  aderito
alla Giornata, accogliendo l’appello lanciato dal Presidente
dell’  Associazione  Medici  Diabetologici,  Daniela  Antenucci,
responsabile  del  Servizio  di  Diabetologia  dell’Ospedale
Renzetti  di  Lanciano,  perché  è  necessaria  una  valida
educazione sanitaria nelle scuole, nei luoghi di lavoro e in
tutte le sedi dei Servizi pubblici e sociali, per fornire ai
cittadini  la  consapevolezza  della  diagnosi  precoce  del
diabete. “Il nostro impegno- afferma il Sindaco Enrico Di
Giuseppantonio- non si esaurirà il prossimo 14 novembre ma
daremo il nostro contributo ad altre iniziative che saranno
introdotte per fare in modo che si limiti il più possibile
l’insorgenza della malattia, sensibilizzando i cittadini all’
applicazione di uno stile di vita adeguato, che comprenda gli
aspetti nutrizionali e l’esercizio fisico”.

LA  ROTATORIA  nell’
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intersezione  Colle  Minazzo-
Fattore
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Provinciale  Lanciano/Fossacesia,  nella  primavera  2023  si
realizzerà

Fossacesia, 13 novembre 2022. La Di Carlo S.p.A. di Casoli, ha
accolto la richiesta dei sindaci di Santa Maria Imbaro, Maria
Giulia Di Nunzio, e Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio, di
realizzare  una  rotonda,  che  sarà  conforme  su  quanto
pianificato dal Settore Tecnico della Provincia di Chieti,
all’incrocio tra Colle Minazzo e via provinciale Fattore, che
segna  il  confine  tra  i  due  Comuni.  La  società  casolana,
infatti, costruirà lì un’area commerciale e si è impegnata a
fabbricare il rondò per regolare il traffico in un punto molto
importante della Provinciale ex SS 524 Lanciano-Fossacesia che
consentirà un più agevole ingresso per l’area artigianale in
località Sterpari, a Fossacesia, e inoltre su Borgata Pozzo,
verso la Val di Sangro. Il progetto è stato elaborato sulla
base  di  uno  studio  coordinato  dalla  Geomedia,  di  Nicola
D’Urbano. Il Comune di Santa Maria farà avviare a breve le
procedure  tecniche  e  amministrative  per  accelerare  la
realizzazione dell’opera, il cui completamento è previsto per
la primavera 2023. L’Amministrazione Comunale di Fossacesia
darà  il  suo  placet  per  la  parte  di  competenza  del  suo
territorio.

“È un primo tassello per dare maggiore sicurezza ad un’arteria
che attende di tornare nella gestione dell’Anas – ricordano i
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sindaci Di Giuseppantonio e Di Nunzio – così come più volte
chiesto insieme ai colleghi di Lanciano e Mozzagrogna. La
Provinciale ex SS 524, infatti, per i volumi di traffico che
si  registrano  quotidianamente,  presenta  al  momento  molte
criticità. Vi sono punti in cui sono avvenuti gravi incidenti
stradali e le rotatorie possono avere un’importante funzione
per  rallentare  la  velocità  ed  assolvere  alla  funzione  di
moderazione e snellimento del traffico. Quindi, la soluzione
che abbiamo trovato con la Di Carlo e i tecnici va proprio
nella direzione di dare più sicurezza a quanti transitano
sulla strada. Alla Provincia, nell’ambito del Programma delle
opere pubbliche abbiamo recentemente chiesto la realizzazione
di altre rotatorie:  all’altezza dell’innesto con via Gesi,
che dalla provinciale porta verso il centro di Santa Maria
Imbaro; a Villa Romagnoli;  e nel pericoloso incrocio sulla
provinciale  via  Panoramica,  a  Fossacesia,  che  conduce
all’abbazia  di  San  Giovanni  in  Venere”.

A TREGLIO C’È BORGO RURALE,
la  festa  del  vino  novello,
castagne e olio nuovo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Il  12  e  13  novembre  la  23esima  edizione  dell’evento
organizzato  dalla  Pro  Loco
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Treglio, 10 novembre 2022. Treglio si prepara alla 23esima
edizione di Borgo Rurale, la festa del vino novello, castagne
e olio nuovo che si terrà sabato 12 e domenica 13 novembre,
dalle  18.30  in  poi.  La  manifestazione  era  prevista  nello
scorso fine settimana ma rinviata a causa del maltempo.

L’evento, organizzato dalla Pro Loco con il patrocinio del
Comune di Treglio, si distingue da oltre un ventennio tra gli
eventi nazionali di settore. Quest’anno giungeranno in paese
numerosi  pullman  da  ogni  regione  d’Italia  e  una  comitiva
arriverà dall’Austria. Un successo, quello di Borgo Rurale,
raggiunto  grazie  all’organizzazione  impeccabile,  agli
esclusivi allestimenti fatti a mano, alla qualità dei prodotti
e alla dedizione dei tregliesi per l’evento che è diventato
parte integrante del territorio e delle sue tradizioni. Circa
300 i volontari che lavoreranno all’iniziativa nel prossimo
fine settimana. L’esperienza e le competenze di ciascuno di
loro saranno preziose, anche quest’anno, per realizzare un
evento che da sempre è sinonimo di eccellenza ed esclusività.

Più di trenta i punti dove si potranno degustare vino e piatti
tipici. Oltre al vino novello le cantine offriranno anche
quest’anno Montepulciano abruzzese e vin brulè, delle cantine
Collemoro,  Citra,  Casal  Thaulero,  Eredi  Legonziano,
Miglianico, Vini Casalbordino, Valle Martello e Spinelli.

Mentre  le  proposte  gastronomiche  saranno:  maccarune  alla
trappitare,  pancetta  alla  brace,  arrosticini,  pizz’e  foje,
sagnette ceci e peperone dolce, pallotte cace e ove, tacconi
al sugo di baccalà, cif e ciaf, pizza fritta con e senza
mortadella, salsicce alla spada, panini con frittata, salsicce
e peperoni, pasta con zucca gialla e pancetta, crispelle. E
poi i dolci della tradizione contadina e gli immancabili ceci
e castagne alla brace. Ci sarà anche uno stand della Caritas,
che devolverà in beneficenza il ricavato della vendita dei
prodotti,  e  la  famosa  ruota  della  fortuna  nella  piazza
centrale.



Tante le note musicali che accompagneranno le due serate. Il
sabato si esibiranno: Etnikantaro (piazza San Giorgio), Italy
Stereo Sound Band (via Roma), Apollo Rock Band (via Centrale),
Acoustic  Double  Trio  (via  Orientale),  Gruppo  Transumanza
(largo  Cavilloso),  Maccabbarri  (itinerante).  I  gruppi  di
domenica saranno: 60 Special Live Music (piazza San Giorgio),
Acoustic Band (via Roma), Greasers (via Orientale), Zullimania
(via Centrale), Sketck (largo Cavilloso), Il Grappolo Sonoro
(itinerante).

Saranno allestiti angoli riservati ai piatti gluten free, il
baby parking per i più piccoli e l’area camper.

Il servizio navetta sarà disponibile dalle ore 17.30 in poi,
con  partenze  dal  piazzale  della  Pietrosa  (Lanciano),  dal
quartiere S. Rita (Lanciano) e dal Thema Polycenter (Rocca S.
Giovanni). Inoltre, partiranno autobus da Termoli, Chieti e
Pescara.

Barbara Del Fallo

TANTE  PROPOSTE  MIGLIORATIVE
dal  confronto  tra
amministrazione  comunale  e
aziende del territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022
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Migliorare la segnaletica, creare nuovi parcheggi, sollecitare
i sistemi di telefonia.

Fossacesia,  6  novembre  2022.  Sono  queste  alcune  delle
richieste emerse nel corso del confronto tra il Sindaco di
Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio, che ha voluto l’incontro
con  i  titolari  delle  aziende  che  operano  nelle  aree
artigianali  e  produttive  di  località  Sterpari,  in  quelle
situate a ridosso della provinciale Casoli-Fossacesia (strada
Pedemontana) e nelle altre zone del territorio fossacesiano.
Alla riunione, che si è tenuta nella sede dell’Associazione
tra  Enti  Locali  del  Patto  Sangro  Aventino,  a  Santa  Maria
Imbaro, presente Raffaele Trivilino, Direttore dell’Agenzia,
l’assessore  Giovanni  Finoro,  il  responsabile  dell’Ufficio
Urbanistica, Demanio e Commercio, Domenico Moretti.

“Si è trattato di un incontro proficuo sotto vari aspetti – ha
sottolineato il Sindaco Di Giuseppantonio -, anche in vista
della nuova pianificazione urbanistica di Fossacesia, oramai
in dirittura d’arrivo. Ho ricevuto delle indicazioni precise
su  dove  è  necessario  intervenire  da  parte  nostra  per
migliorare i servizi e, in alcuni casi, potenziarli. Oggi, per
competere sui mercati, è necessario essere più efficienti,
tanto nei collegamenti viari e ferroviari, che in quelli che
ci offrono le nuove tecnologie. Innanzitutto, cercheremo di
sistemare la segnaletica nelle zone produttive per facilitare
l’individuazione delle aziende attraverso motori di ricerca
specializzati nella geolocalizzazione. Sarà importante anche
favorire gli scambi di merce su ferro, cercando di sfruttare
al  meglio  il  potenziamento  in  atto  nella  stazione  di
Fossacesia-Torino  di  Sangro  –  ha  aggiunto  il  Sindaco  Di



Giuseppantonio -. Importante anche migliorare i collegamenti
verso la Fondovalle Sangro, la Statale Adriatica 16 e per il
casello autostradale della A14”.

Nella riunione, approfittando della presenza di Trivilino, si
è colta l’occasione per conoscere quali possibilità vi sono
per intercettare finanziamenti nell’ambito del Piano Nazionale
di  Ripresa  e  Resilienza  (PNRR),  nonché  di  quelli  che  la
Regione Abruzzo si accinge a programmare. Inoltre, su come
operare al meglio all’interno delle Zone Economiche Speciali
(ZES).  Fossacesia  ne  fa  parte  ma  limitatamente  alla  zona
produttiva nei pressi del casello autostradale dell’autostrada
adriatica.

LA RISTRUTTURAZIONE al via i
lavori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Le questioni della Congrega nel cimitero di Fossacesia

Fossacesia,  4  novembre  2022   Il  sindaco  Enrico  Di
Giuseppantonio, ha firmato un’ordinanza per consentire alla
ditta  De  Francesco  Costruzioni,  di  Castelpetroso  (Is),  di
erigere impalcatura per poi procedere al completo recupero
della Congrega previa rimozione delle salme lì ospitate, che
saranno sistemate in urne cinerarie da conservare nell’ossario
comunale e a lavori di ristrutturazione ultimati in ossari
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appositamente  dedicati  e  da  realizzarsi  all’interno  della
Congrega stessa.

Si tratta di lavori che saranno eseguiti, dopo la conclusione
delle procedure amministrative.

L’Amministrazione  Comunale  ha  provveduto  ad  avvertire  di
questi  interventi  l’Arcivescovado  Chieti-Vasto  –  Curia
Metropolitana, che ne aveva la concessione della congrega fino
a  qualche  tempo  fa  e  passata  ora  nella  disponibilità  del
Comune  a  seguito  della  decadenza  dell’autorizzazione,  i
familiari dei defunti e l’Ambasciata di Germania in Italia
quest’ultima per la presenza di un soldato tedesco, caduto
durante la Battaglia del Sangro.

Entro  il  prossimo  20  dicembre,  gli  interessati  dovranno
comunicare al Comune se desiderano riavere i resti delle salme
oppure  accettare  le  procedure  che  prevedono,  dopo  gli
interventi  di  ristrutturazione,  il  riposizionamento  delle
salme all’interno della congrega. La ragione per la quale è
stata interessata anche la rappresentanza diplomatica della
Germania va ricercata nel fatto che nella Confraternita SS
Annunziata e Rosario, infatti, è sepolto un soldato, caduto
nell’ultimo conflitto mondiale. Il suo corpo è stato ritrovato
lungo viale San Giovanni in Venere, nei giorni del 1943, in
cui si combatté la battaglia del Sangro.

Di lui, colpito probabilmente da un colpo di mortaio, si ha a
disposizione solo il numero di matricola.

L’accordo  stabilito  dal  sindaco  Enrico  Di   Giuseppantonio
prevede che la salma venga restituita alle autorità di quel
paese per procedere alla sepoltura della stessa in un cimitero
di guerra tedesco.



I  PROBLEMI  DELLA  SEGRETERIA
COMUNALE. Ognuno operi con un
servizio proprio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Evitare disordini funzionali e futuri disservizi

Torrevecchia Teatina, 1° novembre 2022. La scorsa settimana
abbiamo  assistito,  con  attenzione  e  preoccupazione,  alle
discussioni in seno al Consiglio comunale di Chieti che ha
messo in minoranza il sindaco, costretto a cedere e a ritirare
la delibera del rinnovo convenzione per la gestione in forma
associata delle funzioni di segreteria comunale con il nostro
Comune.

Il  sindaco  Ferrara  vorrebbe  continuare  a  suddividere  con
Torrevecchia la gestione della segreteria comunale, ma gran
parte della sua maggioranza non è d’accordo, perché pensa che
la dirigente sia già oberata di lavoro a Chieti.

Non si può che essere d’accordo con quella maggioranza; Chieti
è un Comune di livello superiore con servizi di natura più
complessa, con problemi molto articolati nei settori gestiti
dalla segreteria comunale che, proprio negli ultimi tempi, si
è dovuta caricare anche di un settore pesante come quello
dell’ingegneria del territorio.

Sarebbe mortificante per un comune come il nostro soffrire
mancanze per motivi legati ad un servizio impegnativo nella
città  di  Chieti,  oltremodo,  da  tempo,  afflitta  da  ansie
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finanziarie.

Evidente il divario fra i due comuni. Chieti è una città con
dinamiche  sempre  in  evoluzione  e  sempre  più  complesse;
Torrevecchia Teatina è un piccolo comune in forte crescita con
i classici problemi di personale, di gestione quotidiana del
territorio e dei servizi sempre più impegnativi: una diversità
molto chiara.

Senza entrare nei problemi politici di Chieti, ci limitiamo
semplicemente a far presente che Torrevecchia Teatina, comune
di 4.250 abitanti adesso, come mai prima d’ora, ha bisogno di
una segreteria occupata a tempo pieno e non di un servizio
ricavato nei ritagli di tempo.

Dunque, si chiede agli organi comunali di Chieti di rivedere
le proprie posizioni e di studiare bene l’argomento segreteria
per  evitare  disordini  funzionali  e  futuri  disservizi  in
entrambe le strutture comunali.

Gruppo Consiliare Torrevecchia Libera

POTENZIATI LO SPORTELLO IAT e
la vetrina del gusto al parco
dei Priori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022
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Dalla collaborazione tra comune di Fossacesia e Dmc Costa Dei
Trabocchi

Fossacesia, 30 ottobre 2022. Il Sindaco di Fossacesia, Enrico
Di  Giuseppantonio  e  il  presidente  della  DMC  Costa  dei
Trabocchi,  Giuseppe  Di  Marco,  hanno  tenuto  una  conferenza
stampa al Parco dei Priori, in viale San Giovanni in Venere di
Fossacesia, per illustrare le attività che qui si terranno
nell’ambito  del  potenziamento  dell’Ufficio  I.A.T.  (Ufficio
informazioni e accoglienza turistica) e dello sviluppo della
Vetrina  del  Gusto,  che  saranno  portate  avanti  grazie
all’intesa  tra  il  Comune  di  Fossacesia  e  la  DMC  .

Fossacesia sulla base di un protocollo d’intesa con la Regione
Abruzzo, dal 2019 è sede dello I.A.T, che ha una serie di
funzioni rivolte al turismo oltre che di Fossacesia, della
Costa  dei  Trabocchi  e  delle  località  dell’interno.
All’incontro  con  la  stampa,  presenti  Umberto  Petrosemolo,
consigliere  delegato  alle  Politiche  per  lo  Sviluppo
sostenibile  dell’Ambiente,  Alberto  Marrone,  consigliere
delegato alle tematiche relative all’Agricoltura.

“L’obiettivo dell’ufficio è ampio e funge da hub di raccordo
tra  le  prerogative  territoriali  e  quelle  regionali  –  ha
spiegato il Sindaco Di Giuseppantonio -. Tra queste, fornire
informazioni  turistiche  sulle  risorse  storiche,  culturali,
artistiche e naturalistiche che abbiamo in questa zona e in
generale in Abruzzo e sulle relative accessibilità, itinerari
turistici, manifestazioni, eventi, tempo libero e sport. Non
solo. Lo sportello IAT sarà anche un punto di intermodalità
per  dare  indicazioni  sulle  strutture  ricettive  e  di
accoglienza , sui trasporti pubblici e in particolare sulla



mobilità sostenibile, a partire dal ciclo turismo. Il Parco
dei  Priori  sarà  anche  uno  spazio  per  l’enogastronomia  e
sull’agroalimentare”.

L’intera struttura sarà aperta tutto l’anno, affidata alla DMC
Costa dei Trabocchi, che curerà anche la Vetrina del Gusto.

“Prosegue la nostra collaborazione con il Comune di Fossacesia
– afferma il Presidente Di Marco –. Si tratta dell’esposizione
di tipicità che saranno ospitate a pian terreno del Palazzo
dei Priori, dando l’occasione per raccontare questo territorio
attraverso le sue produzioni e portarle alla conoscenza del
pubblico.  E’  un  allestimento  rivolto  ad  aziende  agricole,
attività dell’artigianato locale, cantine, frantoi di esporre
a titolo gratuito,  con il quale sarà possibile valorizzare
non solo le tante eccellenze di Fossacesia, della Costa dei
Trabocchi  e  di  quelle  che  provengono  da  altre  località
dell’interno, ma permetteranno al visitatore di connettersi
alla cultura dei luoghi”.

Nei prossimi giorni, sul sito istituzionale del Comune di
Fossacesia,  verrà  diffuso  il  bando  rivolto  agli  operatori
interessati all’esposizione gratuita dei propri prodotti alla
Vetrina del Gusto.

NUOVO BLITZ contro pescatori
di frodo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022
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Capitaneria  di  Porto  e  Carabinieri  di  Ortona  sanzionano
quattro pugliesi recidivi.

Ortona, 28 ottobre 2022. Continuano le operazioni di contrasto
alla pesca di frodo di ricci e polpi per debellare l’annoso
fenomeno  di  depredazione  delle  coste  teatine  ad  opera  di
pescatori abusivi provenienti da altre regioni. La storia,
purtroppo, è sempre la stessa, ed i protagonisti anche. Questa
notte,  infatti,  intorno  alle  03.00,  i  Carabinieri  della
Stazione di Ortona hanno intercettato due soggetti nell’area
industriale del porto ortonese, all’altezza dell’impianto di
Walter Tosto, insospettiti dal veicolo parcheggiato in una
traversa di via Cervana, in area soggetta a restrizioni, e
subito hanno allertato la Capitaneria di porto intervenuta in
supporto.

I  due  sono  risultati  essere  due  volti  noti  alle  forze
dell’ordine:  un  pescatore  subacqueo  con  tanto  di  muta  e
bombole  e  la  sua  vedetta  di  supporto  a  terra,  entrambi
pugliesi, intenti a caricare a bordo del proprio mezzo circa
400 ricci di mare e diversi kg di polpi appena pescati. Ai due
è stata contestata la pesca in zone vietate e la pesca oltre i
limiti  consentiti  di  specie  soggette  a  regolamentazione
specifica, per una sanzione complessiva di 3.000 €; inoltre
l’intero  pescato  è  stato  sequestrato  e  rigettato  in  mare
trattandosi  di  prodotto  ancora  vivo.  Saranno  soggette  a
confisca,  invece,  le  attrezzature  in  possesso  dei  due,
anch’esse immediatamente sottoposte a sequestro.

Purtroppo, i due, come detto, sono volti noti, in quanto colti
in flagrante per lo stesso tipo di illecito solo due mesi fa,
sempre  nel  porto  di  Ortona.  Evidentemente  i  profitti  del



mercato in nero di queste specie ittiche, assai richieste nei
ristoranti del sud Italia, inducono gli avventori a ritenere
di  poco  conto  il  rischio  di  verbalizzazione  e  relativo
sequestro.  Il  ripetersi  delle  stesse  figure,  negli  stessi
luoghi, a breve distanza di tempo, inoltre, spinge sempre più
a ritenere fondata l’ipotesi che l’assegnazione delle zone
venga decisa a monte, in quella che può essere una sorta di
vera e propria spartizione del territorio tra “bande”.

Essendo stata accertata la recidività da parte dei soggetti
colti  in  flagranza,  gli  stessi  saranno  sottoposti  agli
accertamenti  di  rito,  attraverso  idonea  segnalazione  alla
Questura di Chieti per le successive limitazioni alla mobilità
sul territorio nazionale.

Un secondo gruppo di pescatori subacquei, invece, è stato
intercettato  durante  la  stessa  notte  sulla  spiaggia  dei
Saraceni, con un bottino di 500 ricci appena prelevati. A
questi, anch’essi provenienti dalla Puglia, è stata invece
comminata  una  sanzione  di  1.000  euro  oltre  al  sequestro
dell’intero pescato.

Questa volta a fare la differenza è stata la sinergia tra
Carabinieri  e  Guardia  Costiera,  sempre  più  impegnati
congiuntamente nel tentativo di contrastare questo tipo di
illeciti, spesso legato a tipologie di violazioni di ben altra
natura.

PIANO  D’INTERVENTO  di  Via
Canaparo a  Villa Scorciosa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022
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Lanciano completerà l’asfalto nella parte di sua competenza

Fossacesia, 13 ottobre 2022. C’è anche via Canaparo, zona
Bardascilli,  a Villa Scorciosa contrada di Fossacesia,  nel
piano di interventi predisposto dal Comune di Lanciano per
l’asfaltatura di strade di propria competenza. È quanto emerso
nel  corso  di  un  incontro  tra  i  sindaci  di  Lanciano  e
Fossacesia,  Filippo  Paolini  e  Enrico  Di  Giuseppantonio,  e
l’assessore Paolo Bomba. Una notizia che è stata accolta con 
soddisfazione dal Sindaco Di Giuseppantonio, e dall’assessore
ai Lavori Pubblici, Petragnani.

“Sulla  parte  di  strada  di  nostra  pertinenza  eravamo  già
intervenuti con la sistemazione del manto stradale. Ora anche
l’Amministrazione  Comunale  di  Lanciano,  che  ringraziamo
vivamente, eseguirà finalmente interventi sull’altro tratto di
strada che appartiene a quel comune, mettendo in sicurezza
l’intera  via”  –  sottolineano   Di  Giuseppantonio   e
Petragnani.L’Amministrazione Comunale di Fossacesia negli anni
passati aveva ratificato, con una delibera della Giunta,  i
termini dell’accordo con il Comune di Lanciano per definire
l’annosa  problematica  relativa  alla  manutenzione  di  via
Canaparo, in località Bardascilli . La strada fa da confine
tra  i  due  Comuni.  Si  tratta  di  un  percorso  di  notevole
importanza  perché  consente  il  collegamento  diretto  della
Frazione Villa Scorciosa con Lanciano. Inoltre, è transitata
quotidianamente da molti mezzi, anche di servizio, diretti
alla Casa Circondariale di Villa Stanazzo. L’accordo prevede,
inoltre, la suddivisione delle competenze manutentive su due
tratti di via Canaparo, di pari lunghezza e di proprietà dei
due Comuni.



LA  STOGIT  NON  DÀ  CERTEZZA
sulle proprie emissioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Ma la nostra amministrazione non vuole chiarezza!!!

Cupello,  11  Ottobre  2022.  L’impianto  Stogit  di  Montalfano
esegue  ripetutamente  attività  manutentive  con  evidenti
manifestazioni tra accensione di torce di sicurezza e camini
di sfiato, generando giuste e condivisili preoccupazioni nella
locale popolazione residente; il tutto nell’assoluto silenzio
da  parte  della  nostra  maggioranza  che,  a  quanto  pare,  si
interessa alle vicende della contrada solo in concomitanza di
manifestazioni ludiche e ricreative.

Sono troppi ormai gli episodi dubbi che interessano l’impianto
di stoccaggio della Stogit, ai quali fa seguito la classica
“pezza a colori” giustificativa da parte della amministrazione
comunale, che rigetta puntualmente le annose richieste della
comunità e dei gruppi di minoranza.

Adesso però la misura è colma e a nulla servono le “eroiche”
(e  anche  un  po’  commiserevoli)  enunciazioni  pubbliche  e
private di chi minaccia di andare a “….legarsi davanti ai
cancelli”  se la situazione non cambierà.

È l’ennesima presa in giro!
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Noi,  con  lo  spirito  responsabile  e  costruttivo  che  ci  ha
sempre animato,  già a partire dal 2019 con una mozione e in
seguito  con  ben  due  proposte  progettuali  economicamente
sostenibili,  abbiamo  proposto  l’installazione  di  centraline
per il controllo della qualità dell’aria, che la maggioranza
ha  accolto,  salvo  poi  rimangiarsi  gli  impegni  assunti,
ritenendo  “sufficienti  ed  esaurienti”  i  dati  forniti
unilateralmente  dalla  Stogit.

Le centraline di monitoraggio costante, continuo e dinamico
della  qualità  dell’aria  non  sono  certo  una  soluzione
definitiva, ma quantomeno offrono agli enti preposti e ai
cittadini un concreto strumento di primo controllo su ciò che
respirano.

In data 15 luglio 2022, attraverso una petizione, abbiamo
anche raccolto centinaia di firme di cittadini che chiedevano
la medesima cosa, senza però ottenere, a tre mesi dal suo
deposito, una benché minima risposta.

Probabilmente,  visto  il  silenzio  omertoso  di  questa
Amministrazione, fanno più gola i cospicui finanziamenti a
feste  e  passerelle  elargiti  generosamente  dalla  Stogit,
piuttosto che la salute dei cittadini!

Già da tempo abbiamo preso atto del disinteresse su questo
tema da parte della maggioranza, che alla domanda di sicurezza
degli  abitanti  di  Montalfano,  risponde  promettendo  premi
economici e porchette alla locale squadra di calcio per ogni
punto ottenuto; il tutto, ovviamente – parola del consigliere
regionale – elargito dalle casse della Regione.

Ci permettiamo di suggerire al consigliere un altro accordo:
un’opera di mitigazione degli impatti ambientali (centraline,
alberi, opere green) per ogni fumata che emana dall’impianto
Stogit. Certamente la contrada ne trarrà maggior beneficio.

I gruppi consiliari di Insieme per Cupello e Risposta Civica



LA SICUREZZA DEL FIUME Sangro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

I  sindaci  di  Fossacesia  e  Torino  di  Sangro  scrivono  alla
Regione

I Sindaci Enrico Di Giuseppantonio (Fossacesia) e Nino Di
Fonso (Torino di Sangro), in una nota congiunta, chiedono alla
Regione interventi di messa in sicurezza del fiume Sangro,
soprattutto alla foce dove ci sono molti tronchi di alberi in
acqua da togliere.

“Tutte le volte che si verificano condizioni meteo favorevoli
all’ingrossamento dei fiumi, il Sangro, tra i corsi d’acqua
più importanti d’Abruzzo, mette a rischio con esondazioni e
allagamenti i territori attraversati – sottolineano i sindaci
-. È capitato spesso negli ultimi decenni e si sono registrati
gravi  danni  ad  alcune  infrastrutture  quali  i  ponti  che
l’attraversano  e  pericolo  per  le  zone  abitate  che  sono  a
ridosso del fiume. Tra l’altro, la Val di Sangro ospita il più
importante  agglomerato  industriale  della  nostra  regione,
nonché linee ferroviarie e fondamentali strade di collegamento
tra Nord e Sud d’Italia e verso Lazio e Molise. Si è parlato
tanto di opere utili a contenere il rischio idraulico e alcuni
interventi, per la verità, nel passato sono stati fatti. I
cambiamenti climatici in atto, ci obbligano a rafforzare la
prevenzione perché i fenomeni atmosferici sono imprevedibili e
di inaspettata violenza – evidenziano Di Giuseppantonio e Di
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Fonso -. Pertanto, chiediamo che la Regione proceda nel più
breve tempo possibile a rendere sicuro il fiume che, in molti
tratti, presenta una folta vegetazione, tra cui alberi, che se
trascinati verso la foce, che si trova sui nostri territori
comunali, finiscono per condizionare fortemente il regolare
deflusso dell’acqua verso il mare. Una richiesta che trova la
sua ragione con quanto avvenuto in passato, più precisamente
nell’ ottobre 2004, quando tronchi di arbusti, insieme ad
altro materiale, furono trascinati a valle e causarono il
cedimento del ponte sulla Statale 16 Adriatica, tra Fossacesia
e Torino di Sangro. A nostro avviso è fondamentale scongiurare
situazioni di pericolo in caso di piena con eventuali danni a
cose e cittadini”.

PROGETTO PER LA CITTÀ IDEALE.
Fossacesia  e  Primosten
sottoscrivono
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Fossacesia, 5 ottobre 2022. L’idea di città inclusiva a 360°
deve poter garantire ai cittadini del mondo pari diritti e
opportunità non solo con le parole ma con i fatti. È questo il
punto  centrale  che  caratterizza  il  progetto  conclusivo
elaborato nella tre giorni dedicata a disegnare la “Diversity
City-Zen” ed elaborato dai gruppi di lavoro formati da 50 tra
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ragazzi  e  adulti  provenienti  da  Primosten,  comune  della
Croazia,  che  sono  stati  ospiti  di  Fossacesia  che  hanno
lavorato  affiancati  da  alcune  associazioni  e  figure
professionali  di  Fossacesia.  Al  progetto  europeo  ha
collaborato anche l’ONG tedesca EMYF. Il documento finale è
stato sottoscritto domenica scorsa presso il teatro comunale
Nino  Saraceni  dai  sindaci  Enrico  Di  Giuseppantonio  per
Fossacesia e dal vicesindaco Grgo Soza per Primosten, alla
presenza di Luigia Caponi, presidente dall’Associazione New
European Dream (NED), dell’assessore Maura Sgrignuoli e della
consigliera comunale Antonella Rotondo, che ricopre anche la
carica di segretaria del NED.

Nell’atto, che sarà trasmesso alla Comunità Europea per le
opportune  valutazioni,  viene  posto  l’accento  che  vanno
cambiati i parametri diversi per immaginare città inclusive,
abbandonando gli indici che tengono conto del prodotto interno
lordo  e  privilegiando  invece  l’indice  di  qualità  sociale,
composto  da  22  indicatori  divisi  in  5  ambiti  (criticità
sociali,  disponibilità  dei  servizi,  formazione,  cultura  e
turismo). E ancora: la capacità di governo con 17 indicatori e
3  temi  (partecipazione  civile,  innovazione  amministrativa,
legalità e sicurezza); la trasformazione digitale in cui viene
analizzato il contesto tecnologico, la transizione digitale,
l’apertura alle nuove tecnologie e le infrastrutture digitali;
l’indice globale di vivibilità analizza l’offerta da parte
delle città di una vita qualitativamente migliore, tiene conto
di  5  parametri  stabilità,  salute,  cultura  e  ambiente,
educazione,  infrastrutture.

È stato un lavoro importante e interessante quello venuto
fuori dal confronto svoltosi a Fossacesia con gli amici croati
–  affermano  il  Sindaco  Di  Giuseppantonio  e  l’assessore
Sgrignuoli  ed  il  consigliere  Rotondo-.  Riteniamo  che  il
documento che sarà trasmesso alla Comunità Europa contenga
delle indicazioni da non sottovalutare nel momento in cui
saranno analizzate perché frutto delle esperienze dei singoli



e per questo assumono un significato valore”.

Particolarmente emozionante la manifestazione conclusiva della
tre giorni, con il TOWN TWINNING l’INCLUSIVE GAME, che ha
visto protagonista la formazione di A1 di Basket in Carrozzina
“Gli Amicacci” di Giulianova, club che per due volte è stata
Campione Europea, che al Palazzetto dello Sport ha dato vita
ad una esibizione che ha coinvolto tutti i partecipanti alle
giornate  di  lavoro  e  il  pubblico  presente  nell’impianto
sportivo.

ULTIMATI I LAVORI, ora via al
collaudo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

MENNA: “GRANDE ORGOGLIO PER LA PARTENZA DEL 106^ GIRO D’ITALIA
A MAGGIO 2023, EVITATI STUPRI CEMENTIZI DELLA COSTA”

Chieti, 1 ottobre 2022. I lavori per la realizzazione della
Via Verde dei Trabocchi della Provincia di Chieti, per un
importo  di  circa  10  milioni  di  euro,  sono  stati  ultimati
complessivamente in data 20 settembre.

“Finalmente dopo una serie di solleciti, ieri sera è arrivato
il definitivo via libera per il certificato di fine lavori con
tutte le sottoscrizioni necessarie. Ora ci concentreremo sul
collaudo e sul certificato di regolare esecuzione per rendere
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fruibile questa straordinaria infrastruttura verde che ha già
raggiunto  un  obiettivo  per  noi  fondamentale:  evitare  gli
stupri cementizi con i condomini in riva al mare sulla nostra
meravigliosa  Costa  dei  Trabocchi”.  Lo  ha  dichiarato  il
Presidente della Provincia di Chieti, Francesco Menna, nel
corso della conferenza stampa che si è tenuta questa mattina.

“In questi primi mesi di mandato ci siamo concentrati affinché
giungessimo quanto prima a questo obiettivo del ‘fine lavori’
e ringrazio per questo il personale e gli uffici dell’Ente per
il  grande  lavoro  profuso  in  questi  mesi.  Ora  la  nostra
attenzione  sarà  tutta  concentrata  sui  prossimi  step,  il
collaudo  e  il  completamento  della  Via  Verde  con  il
collegamento dei tratti mancanti di Lago Dragoni nel Comune di
Torino di Sangro, la variante di Vasto zona Porto e quella nel
Comune  di  Casalbordino  per  diversi  milioni  di  euro”,  ha
proseguito il Presidente Menna che ha lanciato la proposta di
mettere a punto una grande operazione di marketing “con un
logo della Costa dei Trabocchi che consenta a chi produce beni
alimentari come olio, vino, prodotti della terra e del mare,
di poterlo mettere sul mercato con il grande valore aggiunto,
non solo simbolico, di questa infrastruttura. Occorre un logo
promozionale  identitario  che  tutti  potranno  spendere,  la
Regione, i Comuni e i portatori di interesse coinvolti”.

“Si tratta di un orgoglio per la Provincia di Chieti aver
ideato, progettato, appaltato e diretto i lavori di un’opera
così importante per tutta la Regione Abruzzo e che milioni di
spettatori potranno ammirare in occasione della partenza del
Giro  d’Italia,  l’evento  sportivo  italiano  più  seguito  nel
mondo. Ecco perché è nostra intenzione dedicare una giornata
speciale nella primavera del 2023 per l’inaugurazione della
Via  Verde;  sarà  un  giorno  di  festa  per  tutti  perché
quest’opera della Provincia di Chieti è di tutti”, ha aggiunto
il Consigliere provinciale con delega alla Via Verde, Davide
Caporale.  “Sono  state  inoltre  avviate  le  procedure  con
Ferrovie per l’acquisizione definitiva delle vecchie stazioni



e delle aree di risulta. Siamo in attesa di una risposta dalla
Regione  in  merito  alla  destinazione  di  queste  aree  così
strategiche, per poi procedere alla valorizzazione di concerto
con i Comuni, la Regione e i portatori di interesse e mettere
queste aree a servizio della Via Verde e di tutta la comunità.
Da ultimo, la Provincia sta affrontando anche il tema della
gestione della Via Verde, un passaggio altrettanto importante
quanto  la  realizzazione  a  nostro  avviso”,  ha  concluso
Caporale.  

Alla conferenza stampa hanno preso parte anche il coordinatore
di Art Bike & Run, Roberto Di Vincenzo e il presidente di
Legambiente,  Giuseppe  Di  Marco,  costretti  ad  annullare  la
grande manifestazione inizialmente prevista per questo fine
settimana. 

“Una manifestazione come Art Bike & Run, che ha l’ambizione di
diventare  una  eccellenza  dell’offerta  turistica  del
territorio, va programmata con ampio anticipo. Per questo, già
nella primavera dello scorso anno, avevamo avuto dall’impresa
esecutrice dei lavori e quindi dalla Provincia, la garanzia
che i lavori sarebbero stati terminati in tempo e che avremmo
potuto realizzare la manifestazione in piena sicurezza. Oggi,
a un anno e mezzo di distanza, ci troviamo costretti a un
nuovo rinvio. Un danno economico e di immagine enorme. Ci
rincuora la notizia che il prossimo Giro d’Italia partirà
proprio dalla pista ciclabile e che quindi uno degli obiettivi
primari del nostro progetto, il lancio turistico dell’intera
Costa dei Trabocchi, riceverà un grande impulso positivo e
sarà un bel biglietto da visita anche per Art Bike & Run che,
possiamo dire già da oggi, si svolgerà nel mese di giugno
2023”, hanno sottolineato Di Vincenzo e Di Marco. 



TROFEO  DELLE  REGIONI  in
Abruzzo nel prossimo weekend
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Il motoraduno nazionale più atteso dell’anno porterà centinaia
partecipanti nel teramano, in una tre giorni che avrà il suo
gran finale in piazza Belvedere, a Giulianova.  

Organizzato dai motoclub “Guerrieri” di Corropoli e “Rosso
D.u.c.a.t.i.” di Mosciano, si terrà venerdì, 30 settembre, e
sabato e domenica prossimi, 1 e 2 ottobre, il “Trofeo delle
Regioni- Abruzzo 2022”, prestigioso motoraduno nazionale che
coinvolgerà direttamente i comuni di Tortoreto, Corropoli e
Giulianova.

Proprio  Giulianova,  nella  giornata  di  domenica,  sarà  lo
scenario della parata in viale dello Splendore e della festa
conclusiva, in piazza Belvedere.

Si  prevede  la  partecipazione  all’evento  di  centinaia  di
persone provenienti da tutte le regioni d’Italia. L’Abruzzo,
nel  corso  dell’edizione  2021  tenutasi  in  Friuli,  si  è
aggiudicato  il  diritto  di  ospitare  il  motoraduno  essendo
risultata  la  regione  con  il  maggior  numero  di  motoclub
partecipanti al Trofeo.

Il programma di domenica 2 ottobre prevede la partenza della
sfilata  “delle  regioni”  dal  piazzale  del  Santuario  della
Madonna  dello  Splendore  .  Accompagnati  da  un  gruppo
folkloristico, i partecipanti arriveranno in piazza Belvedere,
dove si terranno gli interventi della autorità amministrative
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e  della Federazione motociclistica italiana, la premiazione
dei vincitori e la consegna dei riconoscimenti. Seguirà un
pranzo  conviviale  in  piazza  Buozzi,  organizzato  in
collaborazione  con  i  ristoratori  del  centro  storico.

Orgogliosi dell’evento, il Presidente della Rosso D.u.c.a.t.i.
Germano Vallese, il Vice Carlo Mattiucci, il direttivo, il
Motoclub Guerrieri, che con determinazione hanno voluto che
fosse Giulianova a chiudere l’eccezionale raduno.

PRESTO  UNA  NUOVA  AREA  
PARCHEGGIO  a  servizio  della
cittadinanza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

La regione Abruzzo finanzia il progetto

Paglieta, 24 settembre 2022. Il Comune di Paglieta è risultato
beneficiario  di  un  contributo   per  la  realizzazione  di
un’importante opera di urbanizzazione, finanziata con la Legge
regionale 40/2017, confluito nel Piano Sviluppo Abruzzo 2021.

L’opera stanziata riguarda la costruzione di un parcheggio
dedicato  agli  spazi  riservati   alle  auto,  in  contrada
Sant’Egidio di Paglieta; il progetto, tra l’altro, comprende
anche  una piazzola di sosta per la fermata di autobus, la
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realizzazione di  una moderna pensilina di attesa pullman da 
parte degli studenti che devono raggiungere le scuole,  oltre
all’installazione   di  una  colonnina  per  la  ricarica   dei
veicoli elettrici.

«La  domanda  attinente  alla  concessione  di  contributi»,
dichiara il sindaco di Paglieta,  avv. Ernesto Graziani,  «è
stata   presentata  in regione nell’agosto del 2020, dagli
uffici competenti del nostro Comune,  e questa  mattina sono
stato informato che i fondi intercettati dall’Amministrazione
comunale di Paglieta, per la valorizzazione urbana della zona
in pianura, sono stati concessi.

Il costo di questi importanti lavori ammonta a 100.000 €, di
cui 69.000 finanziati dalla regione, 31.000 somme  comunali.
Il  nuovo  parcheggio  consentirà  di  potenziare  i  servizi  a
beneficio dei cittadini e, allo stesso tempo di migliorare la
viabilità. L’importo ottenuto per i lavori che dovranno essere
avviati in tempi brevi, a Sant’Egidio, in pianura, si va a
sommare agli oltre 100.000  € per  l’ultimazione della scuola
materna di San Canziano ».

MALTEMPO  scattata  subito  la
macchina emergenziale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Alberi caduti, pali della segnaletica stradale divelti, cavi
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elettrici tranciati o danneggiati dalla forza del vento

Fossacesia, 17 settembre 2022.  Un quadro generale difficile
quello che si è presentato davanti alla Polizia Locale, ai
Vigili  del  Fuoco,  alla  Provincia,  ai  volontari  della
Protezione Civile di Fossacesia, che si sono subito attivati
per  liberare  strade  e  mettere  in  sicurezza  gli  impianti
elettrici.  Le  operazioni  sono  state  seguite  e  coordinate
direttamente  dal  sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio  con
l’ausilio dell’Assessore alla Sicurezza Giovanni Finoro che
hanno girato sull’intero territorio comunale per seguire le
varie situazioni. In campo gli agenti della Polizia Locale
guidati dal comandante  Sebastiano Arboretti Giancristofaro,
con  gli  agenti  Luigi  Falco  e  Valeria  De  Rentiis,  Umberto
Petrosemolo,  responsabile  dei  volontari  della  Protezione
Civile  comunale  con  Mauro  De  Matteo,  l’Ing.  Silvano
Sgariglia,   responsabile  del  settore  Lavori  Pubblici  del
comune. Sono state attivate alcune ditte locali che hanno
proceduto alla rimozione di alberi finiti sulla sede stradale
a Fossacesia e nella frazione di Villa Scorciosa, alla Marina
e nelle contrade . In breve, la circolazione automobilistica
su  alcune  arterie  è  stata  riattivata.  Queste  le  zone  più
colpite dalla tempesta di vento: Lungomare nord, Via Campi
Rossi, Viale San Giovanni, Via San Carlo,

Via Colle Minazzo, ex via delle Querce /via sp 524 ovest con
richiesta  intervento   VV.FF  ed  Enel  distribuzione  per  il
grosso albero caduto con tranciatura cavi elettrici, strada

Via Cupa Sant’Agnese, Fondovalle Sangro, Via ex SS 524 ,Via
Bonavia,

 SP Traversa Rocca San Giovanni.

 Veloce e risolutive anche le operazioni che hanno riguardato
viale delle Tamerici, a Fossacesia Marina. Si è  proceduto a
metterlo in sicurezza per i rami caduti per il vento con una
velocita di quasi 100. Anche la Provincia di Chieti si è



attivata  per  ripristinare,  intervenendo  con  proprie  unità
sulle strade provinciali che attraversano il territorio di
Fossacesia. Il sindaco ha chiuso i cimiteri comunali ed il
Parco  Aldo  Moro.  Ecolan,  con  il  capo  squadra  Carmine
Annecchini ed altri operatori,  nelle prime ore di domattina
procederanno con due spazzatrici alla pulizia delle strade e
delle zone dove il vento ha depositato fogliame, vegetazione e
rifiuti.  Anche  gli  operai  del  Comune  usciranno  alle  6  di
domattina per ulteriori interventi di ripristino.

“Sono state ore di intenso lavoro ma la macchina emergenziale,
che  è  scattata  immediatamente,  ha  risposto  con  grande
professionalità  per  risolvere  tutte  le  criticità  –  ha
affermato il sindaco Di Giuseppantonio – e devo ringraziare
donne e uomini della polizia locale, della protezione civile,
dei Vigili del Fuoco, per quel che hanno fatto oggi.  Nelle
prossime  ore  faremo  il  punto  sui  danni  riportati.  Ho  già
segnalato alla Regione Abruzzo che la violenta mareggiata ha
provocato  di  nuovo  un  consistente  fenomeno  erosivo  sulla
nostra  spiaggia,  che  documenteremo  perché  si  prendano  i
provvedimenti necessari”.

IL  TEATRO  DEGLI  ULIVI.  La
proposta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022
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Turismo, cultura e agricoltura

Fossacesia, 17 settembre 2022. L’idea per la realizzazione del
Teatro  degli  Ulivi,  è  del  cantante  d’opera  lirica  Emilio
Marcucci che, in questi giorni, l’ha illustrata nel corso di
un  incontro  informale  al  Sindaco  di  Fossacesia  Enrico  Di
Giuseppantonio.

Nelle intenzioni, la struttura troverà la sua collocazione in
via Santa Maria, una delle strade laterali presenti su viale
San Giovanni in Venere, su un oliveto di circa 2 ettari di
proprietà  del  baritono.  La  proposta  ha  trovato  da  subito
l’interesse dell’architetto Antonio Belvedere, braccio destro
di  Renzo  Piano  fino  al  2020,  con  il  quale  prosegue  la
collaborazione da esterno. Il professionista ha già progettato
l’arena è l’ha tradotta in formato tridimensionale, che può
essere visto consultando il sito www.ilteatrodegliulivi.it

“Il desiderio è quello di creare un parco agri-culturale in
cui  la  cultura  realmente  dialoga  a  tutto  tondo  con
l’agricoltura, che da noi, insieme al turismo, riveste grande
importanza – precisa Marcucci -. L’ulivo poi è la pianta che
contraddistingue Fossacesia e l’arena del teatro degli ulivi è
un concetto che integra il mare e la montagna che in questo
particolare territorio, in questa specifica regione quasi si
toccano. Qui, la tradizione dei trabocchi sul mare Adriatico
galleggia tra gli ulivi e si unisce alla pietra della Maiella
a formare un’arena, allo stesso tempo, ideale e reale! Ed è la
trama  degli  ulivi,  tracciata  dalla  mano  e  dalla  passione
dell’uomo a fare da collante tra le diverse nature. Non stiamo
edificando un teatro, ma stiamo raccogliendo la cultura di una
regione per farne culla della storia e ispirazione per le
nuove generazioni.”

In  questo  spazio,  immersi  nella  natura,  gli  spettatori
potranno ascoltare Opere Liriche, concerti di musica classica,
spettacoli teatrali, prendere parte a convegni e, inoltre,
gustare tipicità della produzione locale. In breve, un’offerta



culturale che attualmente è assente da Macerata a Caracalla,
un’arena  che  attualmente  manca  alla  nostra  regione  e  che
farebbe da volano per valorizzare tutte le altre bellezze del
territorio. Nel linguaggio attuale una ‘esperienza’.

“C’è dell’altro però – aggiunge Marcucci – ed è rappresentato
dalla ‘crescita’. Ogni stagione verranno recuperati terreni
strappati al rischio di incendio e rimessi in produzione. Lo
scopo è quello di incrementare la produzione del territorio
rispettandone  le  caratteristiche.  Per  portare  avanti
quest’ultima iniziativa è nostra intenzione avvalerci della
collaborazione degli studenti degli Istituti Agrari abruzzesi,
che potranno toccare con mano ed essere i protagonisti del
futuro della produzione agricola della Costa dei Trabocchi nel
segno  della  sostenibilità”.  Allo  stesso  tempo  verranno
composte nuove opere teatrali e musicali, i giovani artisti in
sinergia con i giovani agricoltori, questo significa Agri-
cultura.

Va sottolineato che il progetto è no profit, si tratta di un
vero e proprio investimento sul territorio che non si prefigge
di  fare  concorrenza  ad  alcuno  ma  anzi  necessita  della
collaborazione e la partecipazione di tutta la comunità al
fine di rendere più conosciuto ed interessate turisticamente e
anche commercialmente la già bellissima Costa dei Trabocchi.

L’idea di un’arena del teatro degli ulivi a Fossacesia, tra
l’altro a poca distanza dall’area monumentale dell’abbazia di
San Giovanni in Venere, è stata accolta con entusiasmo dal
Sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio,  che  lo  sottoporrà
preliminarmente agli assessori ed ai consiglieri comunali.

“La combinazione turismo, cultura e agricoltura è la migliore
che un territorio possa esprime e Fossacesia è una località
che le può mettere insieme senza fatica. La proposta avanzata
dall’ottimo baritono Emilio Marcucci dovrà passare al vaglio
del Consiglio comunale – precisa il Sindaco – e mi auguro che
potrà trovare ampio consenso. Tra l’altro qui siamo di fronte



ad una proposta che esalta il turismo rurale, che è in rapida
evoluzione, e che permetterà la conoscenza del territorio e
della produzione locale che a Fossacesia riesce a esprimere
eccellenze.  Sono  grato  ad  Emilio,  fossacesiano  che  si  è
trasferito da molti anni a Torino, per questo progetto che mi
riempie di gioia. Darà un ulteriore e qualificato impulso all’
economia turistica e agricola nonché alla cultura in Abruzzo”.

UNA CHIARA SCELTA di coerenza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Il comune di Vasto sul Civeta

Cupello, 15 Settembre 2022. Il voto espresso in data odierna
dalla  maggioranza  di  Centro  –  Sinistra  sul  futuro  del
consorzio intercomunale CIVETA che si vorrebbe trasformarlo in
S.r.l. pubblica è pura coerenza; li divisioni ravvisate nei
gruppi consiliari di Centro – Destra è la risultante di una
confusione e di una lotta intestina senza quartiere.

Francesco  Menna,  nella  sua  veste  di  Sindaco  del  comune
capofila  del  territorio  e  Presidente  della  Provincia  di
Chieti,  sollecitato  dal  nostro  gruppo  consiliare  si  fece
carico non solo di recarsi a Cupello per mediare sulle varie
posizioni dei gruppi ma anche di suggerire qualificanti punti
nei  contenuti  della  delibera  adottata  da  Noi,  votata
all’unanimità,  con  l’impegno  di  fare  altrettanto  anche  a
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Vasto; così è stato ed  esprimiamo gratitudine e riconoscenza.

La partita è solo all’inizio perché la mancanza di unitarietà
di vedute delle amministrazioni a guida Centro – Destra pesa
parecchio così come la profonda differenza di posizioni sulla
prospettiva  tra  i  vari  gruppi  politici   della  medesima
coalizione  rappresenta  un  punto  di  forte  debolezza  sulle
posizioni unitarie tenute da Cupello, Scerni e Vasto.

Adesso un mandato se pur limitato ma chiaro al commissario pro
tempore c’è.

I tempi sono piuttosto stretti e Noi non resteremo inermi nel
senso che ci attiveremo per far sì che la volontà di non
delegare ad altri il futuro del nostro impianto consortile lo
eserciteremo senza risparmio di energie fisiche e mentali.

Resta il rammarico che l’azione decisa intrapresa oggi da chi,
ieri, è stato Sindaco di Cupello, doveva essere presa prima ed
in  tempo  utile  così  da  non  correre  il  serio  pericolo  di
essersi mossi fuori tempo massimo.

Oggi il pericolo che questa decisione, pur utile e necessaria,
sia tradiva purtroppo esiste anche alla luce di quello che
vediamo  e  leggiamo  in  materia  circa  l’azione  e  le
dichiarazioni dell’assessore regionale al ramo che indica ben
altri obiettivi nella prossima costituzione degli ambiti da
parte dell’AGIR.

Camillo D’Amico

Capogruppo consiliare di Insieme per Cupello



DIFENDERE CON I FATTI e non a
parole il vastese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Inizi  una  vera  e  propria  collaborazione  politica  ed
istituzionale  a  tutti  i  livelli  senza  partigianeria  e
personalismo  alcuno   

di Camillo D’Amico

Cupello 5 Settembre 2022. La notizia che gli stanziati 87
milioni di €uro dall’Anas per l’arretramento della SS 15 siano
svaniti nel nulla perché destinati altrove è un qualcosa che
irretisce  e  rattrista.  A  poco  adesso  servono  i  soliti
piagnistei di esponenti del Centro – Destra locale nel dire
…l’avevano detto e previsto. Anche questa vicenda palesa e
dimostra l’assoluta disunitarietà del nostro territorio. È sin
troppo evidente che, su talune questioni che dovrebbero avere
una  corale  condivisione  e  partecipazione  dell’intero
territorio, i comuni della costa fanno da soli pensando ed
immaginando, in maniera del tutto sbagliata, che è cosa loro e
non  di  tutti.  Il  balletto  delle  posizioni  e  dei  progetti
presentati ed evidenziatisi sull’arretramento della SS 16 è la
plastica dimostrazione di quanto il vastese non sia capace di
unirsi e fare squadra. Onestamente al dispiacere sincero che
un’altra  ghiotta  occasione  per  infrastrutturare  il  nostro
territorio  ci  sia  scappata  via  e  se,  in  futuro,  ci  sarà
un’altra occasione mi giova ricordare che un arretramento è
sempre possibile farlo della SS 16 in tempi brevi e costi
decisamente più modesti; mi riferisco all’anello naturale che

https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/05/difendere-con-i-fatti-e-non-a-parole-il-vastese/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/05/difendere-con-i-fatti-e-non-a-parole-il-vastese/


passa per fondovalli Sinello, Cena, Moro e Treste di cui uno
studio di fattibilità realizzato dalla provincia di Chieti
esiste ed è stato proposto tra quelli da finanziare con il
PNRR.

Inutile dire che vivamente spero che questo progetto venga
finanziato e trovi la sua materiale realizzazione invece, per
il  resto  delle  sfide  generali  così  come  la  creazione  di
strutture, infrastrutture e distribuzione dei servizi inizi
una vera e propria collaborazione politica ed istituzionale a
tutti i livelli senza partigianeria e personalismo alcuno per
difendere con i fatti e non a parole il vastese.

FINE  LAVORI  ampliamento
cimitero capoluogo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

Sono stati completati e collaudati i nuovi loculi realizzati
nell’ambito del Project financing

Fossacesia, 5 settembre 2022. “Si tratta infatti – spiegano il
sindaco e l’assessore ai lavori pubblici – del nuovo blocco
adiacente  l’ingresso  principale  composto  da  292  loculi  a
tipologia  frontale,  10  loculi  a  tipologia  laterale  e  110
ossari  realizzati  dalla  ditta  De  Francesco  Costruzioni  di
Castelpetroso”.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/05/fine-lavori-ampliamento-cimitero-capoluogo/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/05/fine-lavori-ampliamento-cimitero-capoluogo/


Il progetto, la cui spesa complessiva è di 891mila 200 euro
attraverso l’utilizzo di finanziamenti privati è stato curato
dall’architetto Nicola Di Biase.

La  fase  successiva  del  progetto  prevede  il  recupero  e  il
restauro  della  Congrega  (Cappella  cimiteriale  Confraternita
SS. Rosario e Annunziata), che ha subito crolli interni ed
esterni  all’interno  tali  da  precludere  l’accesso  e  la
permanenza  delle  immediate  vicinanze  per  questioni  di
sicurezza. All’interno della struttura saranno realizzati 20
loculi a tipologia laterale, 25 loculi a tipologia frontale e
23 ossari per il recupero delle salme presenti. Nei prossimi
giorni inoltre è prevista  anche la consegna dei lavori di
ampliamento del secondo cimitero comunale a Villa Scorciosa
dove sono stati realizzati nella parte antica 18 nuovi loculi,
rampe in cemento antiscivolo e nuovo fontanile come punto di
prelievo dell’acqua.

Per  quanto  riguarda  la  storica  congrega,  il  sindaco  ha
predisposto gli atti d’ indirizzo relativi alle molteplici
autorizzazioni che servono per i lavori, che potranno avere
inizio nel nuovo anno.

ALLA  RISCOPERTA  delle
tradizioni marinare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Dicembre 2022

https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/03/alla-riscoperta-delle-tradizioni-marinare/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/03/alla-riscoperta-delle-tradizioni-marinare/


Unione  Sportiva  Acli,  Associazione  “Il  Marcuzzo”  e
Associazione Martin Pescatore organizzano una visita guidate
all’Ecomuseo del mare e della pesca di Martinsicuro

Martinsicuro,  3  settembre  2022.  Si  svolgerà  sabato  10
settembre, a partire dalle ore 9,00, l’iniziativa gratuita
organizzata  dall’Associazione  “Il  Marcuzzo”,  dall’Unione
Sportiva Acli e dall’Associazione Martin Pescatori, con il
Patrocino del Comune di Martinsicuro col sostegno di Coop
Alleanza  3.0.  Il  programma  prevede  che  i  partecipanti  si
ritrovino alle 8,45 presso l’Ecomuseo del Mare e della Pesca,
per la registrazione.

“L’Associazione  Martin  Pescatori  –  a  parlare  è  una  delle
organizzatrici dell’Ecomuseo, Franca Ferreri – cura l’Ecomuseo
sin dal 2015: attualmente, il museo ha sei stanze, ognuna
delle quali ha un tema. Dagli strumenti più antichi di pesca,
arriviamo  fino  agli  attrezzi  utilizzati  oggi.  Si  possono
vedere reti, nasse, argani, cesti, boe, bussole, vecchi radar
e  carte  nautiche.  Abbiamo  infine  riprodotto  nei  minimi
particolari anche la plancia di una nave: un artista locale ha
dipinto la visuale del paese di Martinsicuro visto dal mare”.

È importante – ricorda Sandro Tortella, presidente provinciale
dell’U.S. Acli – che ci si prenoti, entro le ore 18,00 del 9
settembre, attraverso un messaggio SMS o Whatsapp al numero
393.9365509.  Sarà  una  splendida  mattinata,  dedicata  a
conoscere meglio il mondo del mare e della pesca. A seguire,
per chi è interessato, ci sarà una breve passeggiata fino a
raggiungere il Biotopo Costiero di Martinsicuro per una visita
guidata  con  il  Prof.  Mario  Marano  Viola  ambientalista  –
Mountain Wilderness”.

Elisa Marino, Presidente dell’Associazione “Il Marcuzzo” nel
ringraziare il Comune di Martinsicuro per il patrocinio, Coop
Alleanza 3.0 per il sostegno, Centro Commerciale Porto Grande,
Malcom ed Ok Group per la collaborazione, vuole fare un plauso
anche tutte le associazioni, ai volontari e al Prof Mario



Marano Viola per la sua disponibilità a fare da guida al
Biotopo  Costiero,  che  lavorano  per  dare  valore  al  nostro
territorio, dimostrando senso civico ed una grande sensibilità
verso le tematiche dell’ambiente e del turismo”.


